

RDC : Twangiza Mining arrête sa production jusqu'à fin octobre 2020

zoom-eco.net

Feb 17, 2020 11:30 AM

Twangiza Mining SA qui traverse une situation difficile vient annoncer à son personnel l'arrêt de sa production minière jusqu'au 31 octobre 2020. Si officiellement la raison avancée est la mise en état d'entretien et de maintenance cette filiale de Banco Corp., d'aucuns estiment que cette mesure vise à accorder le temps nécessaire à Twangiza Mining afin de boucler les négociations discrètes en cours pour la cession de ses actifs en RDCongo.

En effet, les différents problèmes liés à l'insécurité dans l'Est de la RDC causée par les groupes armés semblent avoir raison de cet investissement canadien dont le cash-flow est dans le rouge. Tout porte à croire qu'il serait en voie d'être cédé aux investisseurs chinois.

Full Screen View

« *J'espère que nos gouvernements vont arrêter leurs distractions et s'assurer que ces actifs n'iront pas entre des mains chinoises cette fois-ci. On ne peut pas voir toute une industrie être dominée par une seule nation étrangère. Stratégiquement, ça nous met en position de faiblesse pour des générations* », a commenté l'opérateur économique Yves Kabongo.

A propos de la sécurité autour de cet investissement, soutiennent des observateurs, le risque semble tellement grand et permanent qu'il est difficile d'envisager des repreneurs autres que chinois ou congolais. Faisant ainsi de ce projet aurifère une occasion en or pour les congolais qui veulent s'investir dans ce business.

L'expert minier, Léonide Mupepele estime que Twangiza pourrait bien refiler ses actifs aux chinois qui contrôlent déjà la presque totalité de la filière cuivre-cobalt.

« *Ce sont eux qui font désormais la sous-traitance des occidentaux en RDC, stigmatisée comme pays à haut risque (...) Qui qu'il soit qui acceptera de racheter cette mine doit s'assurer de l'identité de ceux qui sont derrière les instigateurs de l'insécurité dans la région. Sans cela, c'est le même sort qui les attend* », a-t-il soutenu.

Une autre réaction d'opérateur économique, c'est celle de Michel Kahasha. Il pense, d'après sa compréhension, qu'il faudrait à terme, travailler sur trois tableaux.

(1) Identifier des secteurs à protéger/localiser ; (2) Se doter de réels outils qui matérialisent cette « préférence locale » (code des investissements, fiscalité incitative, facilités à l'export, subides, protection de l'emploi ; (3) Crédit/promotion des « champions locaux, sur le modèle Dangote au Nigeria.

En attendant l'issue de cette procédure, le paiement de salaires agents connaît un retard suite aux difficultés que connaît la société. Si les engagements sont pris vis-à-vis du personnel pour que les mois prochains soient payés dans le délai légal

Activate Windows

Go to Settings to activate Windows.

Read Now



Opera News

#1 Downloaded Personalized News App



Type here to search



12:34 PM

2/18/2020

